
 
 

令和６年度委員会報告 

〔 ３ 〕社会経済福祉委員会                      委員長 山口 隆 

1.委員会開催状況 

1)委員会 12回 

2)検討事項 

(1)看護業務改善事例報告集の作成 

(2)プラチナナースの活用に関する実態把握調査 

(3)次年度の事業計画・予算書作成 

 

2.活動報告 

1)「看護業務の効率化改善事例報告集」の作成・周知 

令和５年度の実態把握調査時に回答された看護業務改善事例について、委員会内で好事例をカテゴリー別

に選定し、選定された施設へ原稿作成を依頼し、報告集として電子ブックを作成。県内の会員施設(病院)へ

チラシを配布。 

2)病院で働くプラチナナースの雇用と活用の実態調査 

プラチナナースの活用に関する実態把握のため、調査票を作成。県内の会員施設(病院)へ調査票を配布し、

グーグルフォームで調査を実施。 

 

3.今後の課題・検討事項等 

1)プラチナナースの活用に関する実態調査結果のまとめ 

2)福岡県看護学会での報告準備及び報告 

3)プラチナナースの活用に関する研修会企画・運営 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


